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Protokoll zur Jahreshauptversammlung vom 28.07.2024 

Im Restaurant Zum Deutschen Haus, Frankfurter Str. 18,  

61479 Glashütten-Oberems 

 

 

 
TOP 1  Begrüßung  

 

Die Vorsitzende Kirsten Schmidt begrüßt alle zur diesjährigen Jahreshauptversammlung, am 

28.07.2024, um 17.30 Uhr, insbesondere den Ehrenvorsitzenden Wolfgang Jäger und freut sich, 

dass alle so zahlreich erschienen sind. Frau Evelyn Kreutz von der Presse kann aus 

gesundheitlichen Gründen leider nicht kommen, aber es wird natürlich ein Bericht erfolgen. 

Diesbezüglich setzt sich Kirsten Schmidt mit ihr in Verbindung. 

Sie stellt fest, dass 26 Mitglieder anwesend sind, davon 25 stimmberechtigt. 

 

 

TOP  2  Totenehrung  

 

Leider sind im vergangenen Jahr wieder Mitglieder verstorben. Im Oktober 2023 Marianne Sell und 

im Juni 2024 Rolf Neuenroth. Es folgte eine Schweigeminute zu Ehren der verstorbenen Mitglieder. 

 

 

TOP  3  Genehmigung der Tagesordnung  

 

Kirsten Schmidt stellt fest, die Einladung zur Jahreshauptversammlung wurde den Mitgliedern zum 

ursprünglichen Termin am 05.07.2024 fristgemäß zugestellt. Der Termin wurde aber auf Wunsch 

mehrerer Mitglieder aufgrund der Fußball- Europameisterschaft und dem Deutschlandspiel auf den 

28.07.2024 verschoben. Die Einladung wurde nochmals neu versandt. Die Vorsitzende Kirsten 

Schmidt stellt die Frage, ob es irgendwelche Einwände zur Tagesordnung gibt. Sie stellt fest, dass 

es keine Einwände gab. 

- einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 

 

 

 

 

 



 

 

TOP  4  Genehmigung des Protokolls 2023 (auf der Homepage hinterlegt) 

 

Ein Verlesen des Protokolls von 2023 ist nicht erforderlich, da es auf Wunsch der Mitglieder auf 

der Homepage für alle zur Verfügung steht. Widersprüche dazu gab es keine, der Ordnung halber 

bittet sie um das Handzeichen zur Genehmigung. 

- einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 

 

TOP  5  Jahresberichte  

 

 5.1 Vorstand  

 Die Vorsitzende Kirsten Schmidt verliest ihren Jahresbericht 2023/24 - siehe Anlage 1-. 

 

 5.2 Kassenwartin 

 Die Kassenwartin Karin Schmidt fasste die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2023  

 zusammen. Außerdem trägt sie den Haushaltsvorschlag vor.  

 Handzeichen zur Genehmigung des Haushaltsvorschlag. 

 - einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 

 5.3 Sportwart, Eisstock, Wandern 

 - Sportwart Thomas Busch hat keinen nennenswerten Bericht vorzutragen. 

 - Eisstock Bericht ist im Jahresbericht der 1. Vorsitzenden Kirsten Schmidt enthalten. 

 - Wanderwartin Kirsten Brendel verliest ihren Bericht, - siehe Anlage 2-. 

 

 

TOP 6  Berichte der Kassenprüfer 

 

Kassenprüfer für 2023 waren Mathias Roock und Christine Matthay. 

Die Kassenprüfung fand am 15.06.2024 bei der Kassenwartin statt.  

Die Bankauszüge stimmen mit den Salden der Buchführung überein.  

Es ergaben sich keine Beanstandungen. 

Bei der Prüfung der Mitgliedsbeiträge ergeben sich ebenfalls keine Beanstandungen. 

Im Namen der Mitglieder danken die Kassenprüfer der Kassenwartin Karin Schmidt und dem 

gesamten Vorstand für die geleistete Arbeit. Sie stellen den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. 

 

 

TOP 7  Aussprache 

 

Es liegen keine Aussprachen vor. 

 

 

TOP 8  Entlastung des Vorstandes 

 

Anträge zur Entlastung des Vorstandes erfolgten durch die Mitglieder Mathias Roock und  

Günter Schwemmlein.  

Abstimmung durch Handzeichen - einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 

 

 

 

 



 

 

 

TOP 9  Neuwahlen 

 

 9.1 Wahl des Wahlleiters  

 Kirsten Schmidt schlägt als Wahlleiter Günter Schwemmlein vor.  

 Abstimmung durch Handzeichen: - einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 

 9.2 Wahl des geschäftsführenden Vorstandes 

 1. Vorsitzende   Kirsten Schmidt - einstimmig 25 Ja-Stimmen 

 2. Vorsitzende   Hannelore Dams  - 24 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung  

 Kassenwartin   Karin Schmidt  - einstimmig 25 Ja-Stimmen 

 Schriftführerin   Daniela Schneider  - einstimmig 25 Ja-Stimmen 

 

 9.3 Wahl des erweiterten Vorstandes  

 Sportwart / Skisport  Thomas Busch  - einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 Eissport    Kirsten Schmidt  - einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 Wandern / Radfahren  Kirsten Brendel - 24 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung - 

 Jugendwart    Thomas Busch  - einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 Kulturwartin   Christel Jäger   - 24 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung - 

 Gleichstellungsbeauftragte Hannelore Dams  - einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 

 9.4 Wahl des Ältestenrates 

 Günter Schwemmlein, Bernd Fiedler, Willi Schneider, Ruth Müller, Ruth Kalweit  

 - einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 

 9.5 Wahl der Kassenprüfer*in 

 Mathias Roock, Ingrid Schwemmlein  

 - einstimmig 25 Ja-Stimmen - 

 

 

TOP 10 Behandlung eingereichter Anträge (Vorstand und Mitglieder) 
   (Anträge waren spätestens bis 08.06.2024 schriftlich bei der Geschäftsstelle einzureichen.) 

 

Anträge sind keine bei der Geschäftsstelle eingegangen. 

 

 

TOP 11 Ehrungen 

 

Ehrungen der langjährigen Mitgliedschaften: 

25 Jahre:  Dr. Uta Katelhön und Dr. Karl Adolf Katelhön 

50 Jahre:  Achim Buhlmann und Thomas Eckermann 

60 Jahre:   Christel Jäger, Wolfram Brendel, Clemens Brendel, Edwin Ley 

75 Jahre:  Wolfgang Jäger  

 

Geburtstage:  70 Jahre Siegfried Diehl, 50 Jahre Christoph Brendel 

 

Hannelore Dams bedankt sich bei Kirsten Brendel für die schönen Wanderungen. 

 

 

 

 



 

 

 

TOP 12 Verschiedenes / Terminbekanntgaben 

 

Scheine für Vereine  

Es waren nicht so viele wie in den letzten Jahren, aber es hat gereicht, für einen Stehtisch und zwei 

Anzeigetäfelchen. Bitte im nächsten Jahr wieder fleißig sammeln.  

 

Es besteht die Überlegung die hohen Stromkosten evtl. mit einem „Balkonkraftwerk“ zu 

minimieren.  

 

Termine: 

Freitag, den 02.08.2024 - Sommerfest in der Schickelhütte, es gibt Bratwurst und Kartoffelsalat. 

Wer will kann noch einen Salat oder Dessert beisteuern. 

 

24.08.2024- Eisstockturnier der Eintracht Frankfurt auf dem Eisstockplatz. 

 

31.08.2024 + 14.09.2024 - Veranstaltung des Kreisfeuerwehrjugend 

 

15.09.2024 - geplante Wanderung der Wanderwartin Kirsten Brendel- Oberursel 

 

14./15.12.2024 - Weihnachtsmarkt auf dem Pfarrheckenfeld 

 

14./15.06.2025 Unsere Asphaltstockturniere  

 

Alle Termine werden auf der Homepage veröffentlicht und auch über WhatsApp weitergegeben. 

 

 

Die Versammlung endete um 18.30 Uhr  

 

 

Gez. Kirsten Schmidt     Gez. Daniela Schneider  

1. Vorsitzende      Schriftführerin  

 

 

Schmitten, 28.07.2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Anlage 1: Bericht der Vorsitzenden 

Anlage 2: Bericht der Wanderwartin 

 

 

 

 

 



 

 

Anlage 1: 

Bericht der Vorsitzenden zur Jahreshauptversammlung des SCR 

für 2023/2024: 

Schon wieder ist fast ein Jahr vergangen, in dem auch in unserem Verein wieder einiges los war. 

Ich starte mit meinem Bericht beim Weihnachtsmarkt 2023. Hier danke ich noch mal allen Helfern, 

denn ohne euch alle hätten wir nicht am Weihnachtsmarkt teilnehmen können. Der Auf- und Abbau 

ging dank vieler zupackender Hände super zügig voran und auch alle Schichten waren dieses Mal 

besetzt. Beziehungsweise konnten die krankheitsbedingten Ausfälle durch Doppelschichten von 

einigen Mitgliedern, die kurzfristig eingesprungen sind, aufgefangen werden.  Sowohl der 

Reibekuchen, der wie im letzten Jahr von Kurt Schmidt nicht gekauft, sondern die 50 KG 

Kartoffeln selbst gerieben und der Teig eigenhändig zubereitet wurde, als auch die Wildschwein 

Bratwürste waren restlos ausverkauft.  

Der diesjährige Weihnachtsmarkt findet am 14. und 15. Dezember statt, bitte schon mal merken.  

Weiter ging es dann am 5. Januar mit dem Neujahrsempfang, an dem hier im Deutschen Haus 12 

Mitglieder teilnahmen.  

Zur gleichen Zeit nahm ich an der Deutschen Meisterschaft im Weitschießen in Pocking teil. Diese 

Meisterschaft war gekennzeichnet vom Dauerregen und im Team der Region West belegt sind wir 

den zweiten Platz. 

Am 2. Februar war der Clubabend mit 3 sehr gering ausgefallen.  

Am 5. Februar folgte kurzfristig eine kleine Müllsammelaktion am Pfarrheckenfeld, an der nur 

Bernd, Thomas und Günter teilnehmen konnten. Das Pfarrheckenfeld ist schon seit vielen Jahren 

Umpas-Revier von Bernd und dem SCR. Hier würde ich die Mitglieder bitten, wenn ihr merkt, dass 

der Müll sich dort oben wieder ansammelt, kurz Bescheid zu geben, dass wir eine Sammelaktion 

z.B. mal eine Stunde abends machen können, damit es im Umfeld des Platzes sauber bleibt. Über 

Günther Schwemmlein können wir dann bestimmt Zangen und Säcke bekommen und gemeinsam 

geht es immer schneller. 

 

Mangels Teilnehmer haben wir den Clubabend am 1. März ausfallen lassen. 

Am 2. März hat es mich gepackt und es erfolgte ein Pflegeschnitt der Bäume im Bereich von  

1,50 m um den Platz herum. Hier danke ich Papa sowie Rainer und Birgit Hertenstein, die 

kurzfristig noch dazu gekommen sind und die Äste kleingemacht und mit dem Hänger auf der 

Grünhecke entsorgt haben.  

 

Weiter geht es mit unseren Clubabenden am 7.4., den wir bei wunderschönem Wetter draußen im 

Freien mit 17 Personen bei Kaffee und Kuchen durchgeführt haben, sowie am 3.5 mit 9 Personen in 

der Schickelhütte. 

 



 

 

Wenn ihr euch wundert, warum ich die Wanderungen nicht erwähne, dies übernimmt unsere 

Wanderwartin in ihrem Bericht.  

Nach den Wandertagen in Brixen Ende Mai, ging es dann schlagartig weiter mit den 

Vorbereitungen auf unser Turnier und den Arbeitseinsätzen in der ersten Juniwoche. 

Leider wurden die Vorbereitungen durch meinen Sturz auf der Anlage am 4.6. überschattet, doch es 

hat wieder einmal gezeigt, was für ein großartiges Team wir sind und das ist auch mal ohne mich 

geht. 

Am 5.6 erfolgte ein großer Arbeitseinsatz auf unserer Anlage mit der Unterstützung durch unsere 

Mitglieder sowie Mitarbeitern der Süwag aus verschiedenen Arbeitsbereichen, die uns im Rahmen 

des Sozial Day bei den diversen Arbeiten unterstützten.  

Es erfolgte unter Bauleitung von Kurt Schmidt die Erstellung der Stützmauer in Verlängerung der 

bereits vorhandenen Mauer mit Pflanzsteinen, da die alten Palisaden leider morsch sind und der 

Hang straßenseitig abzurutschen drohte.  

Bernd, Günter und Thomas kümmerten sich um die Instandsetzung des Eingangstores, bei dem der 

Pfosten durchgefault war und das umgefallen ist. Andere kümmerte sich um einen neuen 

Hüttenanstrich und kehren der Sportbahnen.  

Des Weiteren erhielten wir Unterstützung durch die Gemeindemitarbeiter, beim Mähen der 

Rasenflächen in und um die Anlage, damit es am Turnier ordentlich aussah.  

Zum Glück hatten wir den Großteil der Einkäufe für das Turnier bereits am 3.6. abends noch 

erledigt und so konnte unser jährliches Eisstockturnier am 8 und 9.6. auch ohne meine Anwesenheit 

und Dank des eingespielten Teams und der Hilfe und Unterstützung von Eisstockkameraden der 

Eintracht Frankfurt und EC Eishoppers Bad Nauheim stattfinden. Die Begrüßung der Mannschaften 

habe ich mir aber nicht nehmen lassen.  

Es hat mich gefreut, dass neben Mannschaften aus ganz Deutschland auch wieder Sportkameraden 

aus der Schweiz und Luxemburg teilgenommen haben. Bei schönstem Wetter konnten die, an 

beiden Tagen gut gefüllten Turniere, durchgeführt werden. Es wäre schön gewesen, wenn noch 

mehr Besucher vorbeigeschaut hätten.  

Der Kreisjugendfeuerwehr Verband Hochtaunus ist an mich herangetreten, da sie ihr jährliches 

Turnier der Kreis Jugendfeuerwehren 2024 gerne im Eisstockschießen austragen wollten. In einem 

Gespräch, bei dem auch unser Gemeindebrandinspektor und Mitglied Christoph Brendel 

teilgenommen hat, wurde entschieden dass wir Lattelschießen machen Und die Termine wie folgt 

festgelegt am 15.6., 6.7, 31.8. und 14.9.. Die ersten beiden Termine haben wir schon durchgeführt. 

Die Zeiten waren erstmal grob von 9 bis 17:00 Uhr vorgeplant, wobei jede Feuerwehr 2 Stunden hat 

mit Einspielen und dann den Wertungsspielen. Da die Feuerwehren sich für die Termine anmelden 

müssen, war am 15.6. nur die Feuerwehr Steinbach von 11 bis 13:00 Uhr da und am 6.7. die 

Feuerwehren Grävenwiesbach von 9 bis 11 und Oberreifenberg von 11 bis 13:00 Uhr. Das hat 

bisher allen Kindern und auch den Betreuern riesigen Spaß gemacht. Für die letzten beiden Termine 



 

 

werde ich vorher informieren, von wann bis wann wir oben sind, wir würden uns auch über 

Besucher oder Rückschützen recht herzlich freuen. 

Die am 5.7. geplante Jahreshauptversammlung hatten wir ja, infolge des Fußballspiele Deutschland 

auf heute verlegt. Ich denke, dass war in Euer aller Sinne. 

Am 11.07. abends und 14.07.2024 morgens fanden auf der Anlage noch die Hessenligaspiele der 

Eintracht Frankfurt gegen die Mannschaften des EC Eishoppers Bad Nauheim und MESC 

Mörlenbach statt.   

So das war erst mal mein Bericht, ich hoffe nichts vergessen zu haben. Den Bericht für die Sparte 

Eisstock, habe ich wie Ihr gemerkt habt so weit schon mit eingearbeitet.  

Vielen Dank an Alle, die mir helfend zur Seite gestanden haben, sei es bei der Platzreinigung, dem 

Hüttendienst bei Veranstaltungen oder auch bei den Verwaltungsarbeiten. Ebenso an die Süwag und 

Gemeinde für den Arbeitseinsatz und die Finanzielle Unterstützung.  

Ich wünsche der Versammlung einen guten Verlauf. 

 

Gez.  

Kirsten Schmidt 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Anlage 2: 

Bericht der Wanderwartin zur Jahreshauptversammlung des SCR 

Im Zeitraum vom 03.09.2023 bis zum 21.07.2024 haben wir 4 Wanderungen unternommen, eine 

Radtour und als Highlight unsere Wanderreise nach Brixen im Thale. Die 1. Wanderung fand Anfang 

September statt und führte uns auf den Herzberg. Bei traumhaftem Wetter wurden wir dort mit 

leckerem Essen und Getränken auf der Terrasse bewirtet. 
 

Die 2. Wanderung am 21.10.23 führte uns nach Neuweilnau, wo wir in einer kleinen Truppe einen 

tollen Rundweg über Riedelbach zurück zum Minigolfplatz gelaufen sind. Anschließend haben wir 

uns bei „Zum Louis“ mit deftigem und süßem Kuchen gestärkt, hier kamen auch noch einige 

Nichtmitläufer zum gemütlichen Beisammensein nach. 
 

Die Auftaktwanderung in diesem Jahr führte uns am 24.03.2024 von der SCR-Hütte einmal rund um 

den kleinen Feldberg und wieder zurück. Hier war vom Wetter alles dabei, Regen, Sonne, Schnee 

und Sturm mit Gewitter, das hält uns aber nicht wirklich ab. Anschließend wurde für alle Teilnehmer 

der Wanderreise nach Tirol in der Hütte ein Infonachmittag veranstaltet, wo ein paar Details erläutert 

wurden. Gestärkt haben wir uns dabei mit leckerem Kuchen von unserer lieben Kirsten. 
 

Am 14.4.24 haben wir dann in einer Minigruppe eine Rundwanderung von Seelenberg nach Treisberg 

einmal rund um den Pferdskopf unternommen. 
 

Das Highlight in diesem Jahr war sicher unsere Reise nach Brixen im Thale vom 29.05.-02.06.24. 

3 Tage wandern, leider überwiegend im Regen, haben allen einen kleinen Eindruck dieser eigentlich 

wunderschönen Gegend verschaffen können. Wir sollten das auf jeden Fall nochmal wiederholen, 

allerdings hoffe ich dann auf etwas besseres Wetter ;-). Das Hotel war gut, die Zimmer allerdings 

etwas kalt, dafür hat der Jagatee umso besser gewärmt. 
 

Am 21.7.24 haben wir dann zu fünft eine kleine Radtour unternommen. Ursprünglich war das Ziel 

Fuchstanz, da das Wetter leider nicht genau wusste, ob es trocken bleibt oder es regnet, haben wir 

uns für eine kleine Tour über das Römerkastell zum Stockborn entschieden und von dort über das 

Naturfreundehaus zurück nach Hause. Wir hatten tatsächlich keinen Regen und die Temperatur war 

optimal zum Fahren. 
 

Für den 15.9.2024 ist noch eine Wanderung geplant, wohin genau überlege ich mir noch, der 100 

Stufen Weg in Altweilnau wäre schön oder aber von der Hohemark das kalte Wasser und die 

Mammutbäume wären eine Option. 
 

Für nächstes Jahr würde ich gern nochmal eine Wanderreise nach Tirol anbieten, wenn möglich 

allerdings über den 03.10.2025. Im Oktober ist das Wetter oft stabiler und wir haben noch so viel 

nicht gesehen. 
 

Leider kann ich aus beruflichen Gründen die Touren nicht anders legen als auf das Wochenende. 

Samstag war hier für fast alle ungünstiger als Sonntag, aber habt etwas Geduld, in 17 Jahren, evtl. 

auch 2 Jahre früher, kann ich die Tage gern anders legen, vorher muss ich leider noch in die 

Rentenkasse einzahlen. 
 

Ich bedanke mich bei allen Mitwanderern und Mitgliedern des SCR, besonders bei Kirsten für die 

Unterstützung und das doch häufige Mitvorwandern, um die Routen zu testen und hoffe auf viele 

weitere gesellige Stunden mit euch.  
 

Der Versammlung wünsche ich noch einen guten Verlauf, vielen Dank. 

 

Gez.  

Kirsten Brendel 


